
議会報告会報告書 

                                 平成２５年１月２８日 

 

山陽小野田市議会 

議長 尾山信義 様 

 

                             B班 

                              代表 大井淳一朗 

 

平成２４年１２月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成２５年１月２５日（ 金 ） １９：００ ～ 

 

２ 開催場所  

       須恵公民館                  

  

３ 参加人数（市民） 

          ２５     人  

 

４ 担当班議員名 

（ 中村  博行 ）（ 河野  朋子 ）（ 江本  郁夫 ）（ 小野  泰 ） 

（ 山田  伸幸 ）（ 大井淳一朗 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会議長挨拶        ・・・ 尾山信義 

 （２） １２月議会の報告 

① 総務文教常任委員会      ・・・ 河野朋子 

② 民生福祉常任委員会      ・・・ 大井淳一朗 

③ 産業建設常任委員会      ・・・ 江本郁夫 

④ おいでませ企業誘致特別委員会 ・・・ 江本郁夫 

（３） 質疑応答 

 

 



６ 主な質問・意見・提言 

① オートレース会計で、若年層のファン拡大を目指すことは、若者にギャンブル

を勧めることにつながるのではないか。 

［回 答］ 

     委員会でも議論の対象になった。オートレースを認知してもらうこと、平成 33

年度までの負債返済計画もあり、売上げ向上も絡め、もどかしい問題である。 

 

② 職員の人件費の問題で、今まで全員 5パーセントカットが続いていると思って

いた。国家公務員は 7.8 パーセントカットの話が出ている中、さらに 2.8パー

セントカットすればよいと思っていた。 

［回 答］ 

国家公務員の平均給与を 100 としたラスパイレス指数の比較で、以前は 100 を

超えていたが、今は 100 より低い値である。今後もこれを維持していく方針で

ある。 


